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irigentes del Frente Am- 

D pliovenían presionando 

hace tiempo por la sali- 
da del director regional del Ser- 

viu, Rodrigo Uribe, apuntándo- 
locomoel responsable del lento 

proceso de reconstrucción post 
megaincendiode Quilpué y Viña 
del Mar. Incluso, el diputado de 

ese partido, Diego Ibáñez, ofició 
al Ministerio de Vivienda y se lo 
dijo enla caraal propio ministro, 
Carlos Montes, quien descartó 
'ensumomento cualquier modi- 
ficación. 

Ayerse informó que Montes 
le pidiólarenuncia a Uribe, gene- 
rando molestia en la directiva re- 

gionaldel PS, quedefiendela ges- 
tión desumilitante. Para el dipu- 
tado Ibáñez, encambio, “esto no 
tiene nada que ver con colores 
políticos, sino con la dignidad de 
cientos de familias que esperan 
una solución habitacional perma- 

nente después dela catástr 
Recordó que había “solicita- 

doal Minvu que evaluara la con- 
tinuidad del director regionalSer- 

viuapropósito dela lentitudenel 
proceso de reconstrucción y 
compromisos no cumplidos”. 
“Ahora, si es que el Minvu consi- 
deró que eraadecuado, respalda- 
mos esa decisión; y esperemos 
que se coloque una persona que 
agilicelos procesos y que entre- 
gue certezas”, enfatizó el parla- 
mentario. 

“Es algo que veníamos ad- 
virtiendocomo partido hace va- 
rios meses”, comentó el presi- 
dente regional del Frente Am- 
plio, Sebastián Farfán, para 
quien “estono tiene que ver con 
una disputa por el cupo, sino 
que tenía que ver con varios dé- 
ficits de gestión que venían sien- 
doadvertidos por el partido, di- 
putaciones y alcaldías”. 

“El proceso dereconstruc- 
ción hasido crítico y aunaño del 
incendio hay demasiados temas 
estancados”, dijo, convencido 
“que se ha demorado demasia- 
doel tomar decisiones enestete- 

ma y eso ha tenido consecuen- 

cias”, acotó. 

  

   

    

MOLESTIA EN EL PS LOCAL 

Elpresidenteregional del PS, di 
putado Nelson Venegas, calificó 
el anuncio como una “triste no- 

ticia que, para nosotros, es muy 
lamentable, ya quese está res- 
ponsabilizando de cuestiones 
queno corresponden a Rodrigo 
Uribe, cuando hay responsabili- 
dades que claramente están en 
tros lugares”. 

Desde su perspectiva, “Ro- 
drigo Uribenunca fue aceptado 
por ciertos sectores de Gobier- 
noy eso hay que decirlo categó- 
ricamente, recibiendo antes de 
asumircríticas profundas deal- 

 

PREOCUPA QUE EN MEDIO DE RECONSTRUCCIÓN PROCESO DE DESIGNACIÓN DE SU REEMPLAZANTE SE RETRASE. 

Molestia en el PS por 
salida de Serviu: “No es 
el único responsable” 
RECONSTRUCCIÓN. Reclamos del Frente Amplio llevaron al 
ministro Montes a pedir la renuncia a Rodrigo Uribe. 

“Habíamos solicitado 

continuidad (...) a 
propósito de la 
lentitud en el proceso 
dereconstrucción y 
compromisos no 
cumplidos”. 

Diego Ibáñez 
Diputado (FA) 

“Autoridades del FA 

fuertemente a Uribe, 
como si muchos de 
sus seremis O 
delegados tuvieran 
un trabajo 
imy le”. 

Nelson Venegas 
Diputado, pdte.regional PS 

gunas personas del Frente Am- 
plio, lo quenos parece absolu- 
tamenteinjusto, porque hoy día 
hay un diseño, hay una planif- 
cación”. 

“Estamos en medio del 
proceso de reconstrucción de 
los incendios, pero también 
conuna cantidad de proyectos 
importantes en términos habi- 

tacionales”, señaló Venegas, 
consciente de que “el Gobier- 
noya entró en su fase terminal 
y no pueden estar hoy día to- 
mando decisiones que se de- 
moran mucho, con largos pro- 
cesos de adaptación”. 

“Parece absurdo que en ple- 
no proceso de reconstrucción y 
con una tremenda emergencia 
habitacional se esté llamando a 
concurso”, insistió el diputado, 
preocupado de que “reciéna mi- 
tad de año vamos a conocer ala 
personaqueseencargarádelSer- 
viuenlaregión”. 

Segúnseinformóa través de 
un comunicado, como subro- 
gante enel cargo, asumirá Neri- 
naPaz, quien actualmentese de- 
sempeña comojefa del Departa- 
mento de Planesy Programasen 
laseremi. 

Venegas, asu vez, hizo hin- 
capié en sus diferencias con 
otros partidos oficialistas, acu- 
sando que “autoridades del FA 
criticaron fuertemente a Uribe, 

como si muchos de sus seremis 
o delegados tuvieran un trabajo 
impecable”. De ahí que, asegu- 
ró, “el Partido Socialistaen la re- 
gión está profundamente moles- 
to, y los parlamentarios socialis- 
tas que debemos votar leyesim- 
portantes, también”. 

RÁPIDA DESIGNACIÓN 
Parael gobernador regional, Ro- 

drigo Mundaca, “loque preocu- 
pa esquela designación se haga 
lo másrápido posible”. “No po- 
demos quedarnos, como hasido 
Iatónica, sineldirectordeunser- 
viciotanimportante yesperando 
más deun mesa quese designela 
persona”, reclamó, rememoran- 
doqueeso “haocurridoconsere- 
misquecuando hansidosacados 
sus cargos han pasado meses y 
meses para designar a la autori- 
dad dereemplazo”. 

“En este caso en un tema tan 

importante, tan relevante, como 
eslareconstrucción, como esla 
vivienda, cuando somos una de 
las regiones que tiene el mayor 
déficit de viviendadel país, la ma- 
yor cantidad de campamentos 
del país, lo que uno esperaría es 
quela designaciónsea rápida, sea 
eficiente y que la persona selec- 
cionada cumpla con los estánda- 
restécnicos para dar respuesta 
miles de personas que fueron 
damnificadas”, señaló. 

En tanto, el diputado An- 
drés Celis (RN), considera que 
“la salida de Rodrigo Uribe del 
Serviu no soluciona el proble- 
ma de fondo, que esla falta de 
liderazgo y coordinación del Mi- 
nisterio de Vivienda”. “Es preo- 
cupante que el ministro Carlos 
Montesnunca haya asumido su 
responsabilidad y, en cambio, 
siga culpando alas autoridades 

¡Subsecretario de 
Electricidad verifica 
despeje de cables 

  

  

VALPARAÍSO. Inspección fue realizada 
en Parque Quebrada Verde. 

AUTORIDADES SUPERVISARON PODA DE ÁRBOLES. 

   nel marco de visita ala 
E Región de Valparaíso, el 

subsecretario de Ener- 
gía, Luis Felipe Ramos, junto a 
laseremidela cartera, Anastas- 
sia Ottone, participóen unains- 
pección desarrollada por laSu- 
perintendencia de Electricidad 
y Combustibles enel sector del 
parque Quebrada Verde, 

Esta actividad se centró en 

una faena de podas implemen- 
tada por la empresa Chilquin- 
ta, con el objetivo de verificar 
en terreno el despeje delas lí- 
neas detransmisión zonal, una 
acción preventiva fundamen- 
tal para evitar cortes de sumi- 
nistro ante posibles incendios. 

  

PREVENCIÓN 
“Estamos desplegados en lare- 
gión de Valparaíso, específica- 
mente en Laguna Verde, para 
verificar las actividades de des- 
peje de las redes eléctricas or- 
ganizadas por la distribuidora 
Chilquinta. Esto es crucial para 
cumplir con los objetivos dela 
Ley General de Servicios Eléc- 
tricos, que establece la necesi- 
dad de mantener despejados 
los sectores aledaños a las re- 
des eléctricas. Deesta manera, 
aseguramos la continuidad del 
servicio y evitamos riesgos tan- 
topara las personas como para 
las propiedades. Esta actividad 
también actúa como un ele- 
mento de cortafuegos ante 
eventuales incendios en altas 
temperaturas”, indicóelsubse- 
cretario de Energía. 

Por su parte la seremi de 
Energía, Anastassia Ottone, en- 
fatizó la relevancia de estas ac- 
ciones para la prevención de 
incidentes: “Esmuy importan- 
te, considerando que esta re- 

regionales”, criticó. es | gión hasufridovarias tragedias 

  

“Esta actividad 
también actúa como 
un elemento de 
cortafuegos ante 
eventuales incendios 
enaltas 
temperatura”. 

Luis Felipe Ramos 
Subsecretario de Energía 

vinculadasa incendios foresta- 
les. La continuidad del sumi- 
nistro eléctrico es esencial, y 
para ello es fundamental la co- 
ordinación efectiva entrela Su- 
perintendencia de Electricidad 
y Combustibles, la empresa 
privada y el sector público, in- 
cluyendo al Ministerio de Ener- 
gía y nuestra Seremi. Estas ac- 
ciones no sólo aseguran el su- 
ministro, sino que también 
ayudan a evitarla propagación 
deincendios”. 

Cristian Martínez, gerente 
de operaciones del Grupo de 
Empresas Chilquinta, añadió 
que “los trabajos que estamos 
inspeccionando consisten en 
un despeje completo defranja, 
lo que previene cualquier tipo 
de ocurrencia de incendios o 

eventos de alta temperatura. 
Este trabajo lo hemos estado 
realizando desde 2017 y hare- 
sultado muy efectivo, siempre 
encoordinación conlas autori- 
dades”. 

Se continuarán desarro- 
llando monitoreos y estrate- 
gias preventivas constantes 
por parte delas autoridades y 
la Superintendencia de Electri- 
cidad y Combustibles de lare- 
gión para garantizar que el su- 
ministro eléctrico esté en las 
condiciones adecuadas. 03 
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